
Subject: Regaine ja/nein?
Posted by krissy80 on Wed, 17 May 2006 12:44:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

     Hallo Ihr

 Ich bin neu in diesem forum und habe noch nicht viel Erfahrung
 mit Ärtzten,Diagnostik,usw.

 Ich fang einfach mal an:
 Vor der Geburt meines Kindes(zweieinhalb) war alles ok,und da ich    
 wusste das man nach der Schwangerschaft vermeht Haare verliert,
 machte ich mir erstmal keine Sorgen.
 
 Vor einem Jahr waren die Sorgen dann doch gross genug,mich zum 
 Arzt zu trauen(hab die Haare zwar nie gezählt..am Scheitel und am 
 Hinterkopf sehr licht)

 Die Ärztin stellte viele Fragen zu Ernährung und Familie 
 schaute mir dann auf den Kopf und meinte da müsste man keine 
 Haaranlyse durchführen,eindeutig anlagebedingter HA.

 Sie verschrieb mir Pantostin nahm Blut ab und sagte wenn das nicht 
 helfe,könnte eine andere pille was bringen.Was sie genau im Blut  
 untersucht hat weiss ich gar nicht,schien aber alles in Ordnung zu  
 sein. 

 Pantostin hat nicht geholfen,meine neue Pille Valette auch nicht
 und meine beiden Ärzte haben mich bei den letzten Besuchen auf
 die begrenzten Therapiemöglichkeiten hingewiesen.
 
 Ein Rezept für Regaine habe ich noch mitbekommen.Das liegt jetzt   
 seit einem halben Jahr hier rum und ich hab eigendlich versucht       
 den ganzen Kram zu verdrängen.

 Nun hatte ich aber doch vor Regaine zu nehmen und bin bei Preis-
 recherchen auf dieses Forum gestoßen.Ich weiss jetzt gar nicht 
 ob ich das überhaupt nehmen soll und ob bei mir überhaupt genug
 Diagnose stattgefunden hat.
 Bin dankbar für alle Tipps
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